



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. Januar 2023

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

### **Ortsbeiräte tagen**

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Frauenstein, Amöneburg, Rambach, Klarenthal, Heßloch, Westend/Bleichstraße und Mitte. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Während der gesamte Sitzung wird das Tragen einer medizinischen Maske empfohlen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter [piwi.wiesbaden.de](http://piwi.wiesbaden.de).

Der Ortsbeirat Frauenstein tagt am Dienstag, 31. Januar, 18 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus, Sitzungssaal, Kirschblütenstraße 24. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen „Auskunft über den Ausbau des Glasfasernetz im Ortsbezirk Frauenstein“, „Einrichtung eines Fußgängerüberwegs“, „Einbahnstraßenregelung in der Burglindenstraße“ und Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Amöneburg trifft sich am Dienstag, 31. Januar, 18.30 Uhr, in der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22. Der Ortsbeirat wählt eine Ortsgerichtsschöffin oder einen Ortsgerichtsschöffen sowie eine Stellvertreterin oder einen Stellvertreter für den Bezirk AKK I. Der Zustand der Umkleidekabinen Sportplatz Amöneburg sowie die Finanzmittel des Ortsbeirates sind ebenfalls Gegenstand der Sitzung.

Die Mitglieder des Ortsbeirates Rambach kommen am Dienstag, 31. Januar, 19 Uhr, im

Evangelischen Gemeindezentrum, Gemeindesaal, Kirchweg 1, zusammen. Sie diskutieren unter anderem über den Vorschlag zur Neuwahl einer Ortsgerichtsvorsteherin oder eines –vorstehers sowie einer Schiedsperson für den Bezirk Sonnenberg/Rambach.

Der Ortsbeirat Klarenthal tritt am Dienstag, 31. Januar, 19.30 Uhr, im Evangelischen Gemeindezentrum, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Straße 32, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen die Punkte „Vorstellung der ersten Ergebnisse der digitalen Quartiersplattform für Klarenthal“, „Bedeutung des Standorts Sankt Klara für den Stadtteil Klarenthal“, „Intelligentes Licht jetzt auch für Klarenthal“, „Parken an der Fasanerie endlich bewirtschaften, Erreichbarkeit mit dem ÖPNV sowie Fuß und Rad verbessern“ sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat Heßloch trifft sich am Mittwoch, 1. Februar, 19 Uhr, in der Turnhalle Wiesbaden Heßloch, Michaelisstraße 5. Themen der Sitzung sind unter anderem „Solaranlage für das Dach des Bürgerhauses/Turnhalle in Heßloch“, „Vorstellung der Klimakartierung und Prognose des Umweltamtes“ sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Westend/Bleichstraße kommen am Mittwoch, 1. Februar, 19.30 Uhr, im Georg-Buch-Haus, Veranstaltungssaal, 1. Obergeschoss, Wellritzstraße 38, zusammen. Auf der Tagesordnung der Sitzung stehen unter anderem die Themen „Wellritzstraße – Umbau Fußgängerzone“, „Nachtfahrverbot für LKWs im weiteren Umfeld des Sedanplatzes“, „Ladenlokal Wellritzstraße“, „Sanierung des Gehweges in der Yorkstraße/Überprüfung des Sanierungsbedarfs im Viertel“ sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Mitte trifft sich am Donnerstag, 2. Februar, 18.30 Uhr, im Rathaus, Raum 22, Erdgeschoss, Schlossplatz 6. Die Mitglieder des Ortsbeirats sprechen unter anderem über die Grundinstandsetzung der Ellenbogengasse, „Einfahrt in Fußgängerzone verhindern“, „Vermietbare Fahrradbox ausprobieren #LaLeLu“ und ihre Finanzmittel.

+++